



## Feuerwehr-Mitglieder beweisen Ehrgeiz bei Truppausbildung

**Dießfurt.** (whw) Die Modulare Truppausbildung ist Grundlage für jede aktive Laufbahn bei der Feuerwehr. 36 Anwärter aus dem Bereich von Kreisbrandmeister Jürgen Haider ließen sich in rund 19 Unterrichtseinheiten im Block 1 schulen. Die Ausbildung der Teilnehmer wur-

de in vier Abschnitten von den Wehren Troschelhammer, Riggau, Friedersreuth und Dießfurt übernommen. Verantwortlich dafür waren die Kommandanten der vier Vereine. Zu Beginn dankte Jürgen Haider allen für die Bereitschaft, sich der Ausbildung zu stellen, da dies

die Basis für die weitere Laufbahn sei. Es wurden Themen wie Rechtsgrundlagen, Schutzkleidung, Einsatzhygiene, Gefahren und Kennzeichnung, Fahrzeugkunde, Löschgeräte sowie Armaturen und Schläuche in Theorie und Praxis behandelt. Die Vorführung einer Fettbran-

dexplosion bildete den Abschluss der Schulung. Die Teilnehmer kamen aus den Feuerwehren Burkhardtsreuth, Dießfurt, Friedersreuth, Hessenreuth, Neustadt/Kulm, Pressath, Riggau, Schwarzenbach, Troschelhammer, Zessau-Weiherberg und Zintlhammer.

Bild: whw